
VERBALE INCONTRO DESR – 4 marzo 2024 

 
Presenti: Alessandro, Antonella, Dante, Walter, Pier, Pietro, Patrizio 

Collegati online: Vito, Isotta, Ennio, Vincenzo 
 

1) Preparazione Assemblea annuale Desr 

Si decide la data del 15 aprile, ore 20,45 presso la sede Desr 

I soci sono circa 70 e voteranno coloro che hanno rinnovato la quota (statuto). 

Si proporrà all’assemblea di eleggere max 5 consiglieri, visto che almeno 3 degli attuali 
non sono rieleggibili, per raggiunto numero max di mandati. 

Oltre ai 5 consiglieri, è prevista la nomina di segretario e tesoriere (funzioni non elettive). 

La modalità di voto verrà decisa in assemblea. 

Si propone che le candidature vengano presentate max entro il 10 aprile. 

Come da Statuto Presidente e Vice verranno eletti successivamente dagli eletti in CD. 
 

2) Aggiornamento progetti in corso: 

Amap: il 6/3 si terrà l’assemblea per discutere delle prospettive. 

CdC: Pietro relaziona sulla bella iniziativa di Pieve E. sui temi dell’educazione alimentare e 
salute, che si cercherà di replicare. Si sta lavorando sul progetto della ristorazione 
collettiva, possibilmente con la CdC Martesana. Il 22 aprile incontreremo altre CdC 
toscane presso la Fiera FLCG. 

Dante illustra il progetto di cucina popolare presso Cascina Linterno (Veca) e sulla festa in 
Piazza della Cooperazione del 19 maggio. 
 

3) Terra & Cielo 

Isotta illustra il programma degli eventi del 22 e 23 marzo e si richiede a tutti la massima 
collaborazione per la migliore riuscita. Si cercherà di coinvolgere altri Gas, altri produttori e 
ristoratori del territorio. 
 

4) Rapporto con Buon Dentro 

Luciana illustra l’incontro con il presidente e i problemi emersi coi lavoratori. Per superare 
anche  i problemi sollevati dalla nostra filiera,  si sta lavorando ad un protocollo di 



trasformazione a cui attenersi. Positiva la decisione del carcere di rinnovare la 
convenzione con BD fino al 2026.  Alla richiesta di associarsi a BD, per ora si soprassiede. 

 

5) Si decide l’adesione ad ARI (Associazione Rurale Italiana) 

 

6) CO-ENERGIA 

Patrizio comunica la prossima Assemblea del 13/4 e la scelta di Co-E di chiedere ai soci di 

segnalare eventuali candidature per il nuovo CD e propone che ci si esprima in merito. Inoltre 

dovremo segnalare il nostro referente/i  post assemblea; attualmente seguiamo il gdl “sovranità 

alimentare” e quello chiamato “bi-sogni” 

 

7) VARIE 

 Si segnala la proposta del GAP Barona per la campagna delle mele, invitando i Gas ad 

aderire, 

 Si ricorda che il 9/3 ci sarà l’assemblea Rimaflow/FM 

 Vincenzo accenna all’assemblea di Roma “cambiare campo” con la presenza di moltissimi 

produttori e soggetti coinvolti sui temi agroecologici. Appena usciranno i report, verranno 

condivisi e discussi. 

 Filiera del grano: Luciana informa che Cinzia Rocca andrà in pensione, quindi si dovrà trovare 

altra terra per coltivare; c’è la disponibilità della Frascina e di Veca, passando però dal 

Comune di Milano. Patrizio informa che l’azienda Agrestum era già stata contattata e potrebbe 

essere coinvolta; Dante informa che potrebbe esserci anche il terreno di Giovanna (ex sede 

CSA Fontanini). 

 ACRA sta presentando un progetto europeo legato ai cambiamenti climatici in agricoltura e 

chiede la nostra manifestazione di interesse; Patrizio fa girare e decidiamo. 

 

 

 

 

(verbale redatto col contributo di Antonella) 


